

# Beschlussvorlage

Geschäftszeichen:  
VI/61

Verantwortliche/r:  
Amt f. Stadtentwicklung u. Stadtplanung

Vorlagennummer:  
610.3/037/2012

## **Aufstellung von Fahrradständern im Bereich des Marktplatzes / Palais Stutterheim - Überprüfung des UVPA-Beschlusses vom 09.02.2010 Fraktionsantrag der Grünen Liste Nr. 242/2009**

Beratungsfolge	Termin	Ö/N	Vorlagenart	Abstimmung
Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschuss / Werkausschuss EB77	17.04.2012	Ö	Beschluss	vertagt

### Beteiligte Dienststellen

Amt 42, 63.4 (Denkmalschutz), 66, 613

### I. Antrag

Im Bereich des Palais' Stutterheim werden in der Einhornstraße eine größere Anzahl von Fahrrad-anlehnbügel angeordnet. Das Hauptportal des Palais mit seinem repräsentativen Eingangsbereich ist überwiegend freizuhalten. Hier werden Anlehnbügel nach dem „Münsteraner Modell“ eingebaut.

### II. Begründung

#### 1. Ergebnis/Wirkungen

(Welche Ergebnisse bzw. Wirkungen sollen erzielt werden?)

Mit dem Vorschlag soll eine Verbesserung der Fahrradabstellmöglichkeiten im Bereich des Marktplatzes und eine Entzerrung der Situation vor dem Eingangsbereich des Palais erreicht werden.

#### 2. Programme / Produkte / Leistungen / Auflagen

(Was soll getan werden, um die Ergebnisse bzw. Wirkungen zu erzielen?)

Zur Ordnung der Vielzahl von abgestellten Fahrrädern im Bereich des Marktplatzes und des Palais werden in der Einhornstraße und an den Seitenbereichen des Palais Fahrrad-anlehnbügel eingebaut.

#### 3. Prozesse und Strukturen

(Wie sollen die Programme / Leistungsangebote erbracht werden?)

Mit Beschluss des UVPA vom 09.02.2010 wurde die Verwaltung beauftragt die Situation der abgestellten Fahrräder im Bereich des Palais nach einer angemessenen Zeit zu überprüfen. Es hat sich gezeigt, dass aufgrund fehlender Radständer die Fahrräder oft ungeordnet abgestellt und z.T. an die Fassade des Palais angelehnt werden. Um die Situation und den Gesamteindruck zu verbessern sollen im Bereich des Marktplatzes / Palais Fahrradständer angeordnet werden.

Fahrradanlehnbügel werden überwiegend in der Einhornstraße angeordnet. Im Bereich direkt vor dem Hauptportal des Palais ist auf die Anordnung von Fahrradständer zu verzichten. Hier werden vereinzelt Anlehnbügel nach dem „Münsteraner Modell“ eingebaut.

(Anlage 1 Foto/Skizze, Anlage 2 Lageplan)

#### 4. Ressourcen

(Welche Ressourcen sind zur Realisierung des Leistungsangebotes erforderlich?)

Investitionskosten:	ca.	bei IPNr.: ... ..
Sachkosten:	€ 3.500 €	bei Sachkonto: 522 102
Personalkosten (brutto):	€	bei Sachkonto:
Folgekosten	€	bei Sachkonto:
Korrespondierende Einnahmen	€	bei Sachkonto:
Weitere Ressourcen		

#### Haushaltsmittel

- werden nicht benötigt  
 sind vorhanden auf IvP-Nr.  
bzw. im Budget auf Kst/KTr/Sk .....
- sind nicht vorhanden

#### Anlagen:

Anlage 1 – Foto/Skizze

Anlage 2 – Lageplan Fahrradständer Marktplatz Palais

### III. Abstimmung

Beratung im Gremium: Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschuss / Werkausschuss EB77 am 17.04.2012

#### Protokollvermerk:

Ref. VI beantragt eine Vertagung dieses Punktes, da noch weiterer Klärungsbedarf besteht.

gez. Aßmus  
Vorsitzende/r

gez. Weber  
Berichterstatte/r/in

IV. Beschlusskontrolle

V. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

VI. Zum Vorgang